

Todesanzeige

*Was ein Mensch an Gute in die Welt
hinausgibt, geht nicht verloren.
Albert Schweitzer*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Kollegen und Mitarbeiter

Claude Strübin

13. Dezember 1961 bis 2. Februar 2021

Er hat den Kampf gegen seine langjährige, chronische Krankheit verloren. Claude Strübin hinterlässt eine schmerzliche Lücke. Wir kannten ihn als zuversichtlichen und gutmütigen Kollegen, der von allen geschätzt wurde. Seinen Angehörigen entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.

*In dankbarer Erinnerung,
Bedag Informatik AG*